

HOMMAGE

DU SECOND VOLUME DE LA REVUE CANADIENNE.

AUX MEMBRES DE L'INSTITUT CANADIEN.

Messieurs,

Il y a un an, à pareille époque, un petit nombre d'entre vous se réunissaient, pour jeter les bases de votre admirable Société : depuis lors, votre accroissement rapide, vos utiles travaux et leurs immenses résultats, ont réjoui tous les cœurs véritablement Canadiens. Les centaines de jeunes gens qui sont venus s'enrôler sous vos drapeaux ont donné au pays un éclatant témoignage que sa jeunesse a compris combien notre glorieuse nationalité doit se retremper dans ce mouvement intellectuel dont vous êtes les véritables pionniers—Honneur donc ! Cent fois honneur ! aux premiers fondateurs de l'Institut Canadien.

En m'appelant au milieu de vous, comme membre ordinaire de votre Société, vous m'avez associé à vos travaux, et vous vous êtes associé aux miens ; déjà *La Revue Canadienne* vous doit plus d'une page éloquente, et une large part du succès qu'elle a pu obtenir ; Permettez-moi donc de vous offrir l'hommage de ce volume, de vous remercier de votre intéressante collaboration ; de vous assurer en même temps, de tout l'intérêt que je prends à votre prospérité et à votre avenir, et de la haute considération avec laquelle

J'ai l'honneur de me soucrire,

Votre dévoué Serviteur et Ami,

LOUIS O. LETOURNEUX.

Montréal, 27 Décembre, 1845.